
Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence 2068

Prix 449 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Au coeur de paris (tout en étant très au calme) avec vue sur la tour st jacques et

sur cour Dégagé, exposé tout sud-ouest très ensoleille, Métro châtelet les halles -

coté  marais  -  paris  4è  bd  sébastopol  -  rue  nicolas  flamel,  au  4ème  étage  sans

ascenseur  d'un  bon  immeuble  ancien,  ce  très  beau  2  pièces  de  42,23m2 carrez

comprend  :  entré  avec  fenêtre,  cuisine  équipé  rationnelle  avec  fenêtre,  séjour

double  (anciennement  séjour  et  2ème  chambre)  avec  2  fenêtres  et  cheminé,

chambre avec coin qui peut faire placard ou bureau et cheminé. Sous les combles

(à voir pour récupérer les combles pour donner ...

In the heart of paris, while being very quiet and view on the st jacques tower and

open  courtyard,  very  sunny  facing  south-west,  metro  châtelet  les  halles  -  marais

side - paris 4th bd sébastopol - rue nicolas flamel, on the 4th floor without elevator

of  a  good  old  building,  this  very  beautiful  2  room  apartment  of  42.  23m2  carrez

includes:  entrance  with  window,  rational  equipped  kitchen  with  window,  double

living room (formerly living room and 2nd bedroom) with 2 windows and fireplace,

bedroom with corner which can make a cupboard or office and fireplace. Under the

attic (to be seen to recover ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME

Contacter l'agence
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